



PRESSEDIENST

13. Oktober 2022

Innovationsmetropole lobt Preise in Höhe von 100.000 Euro für Stuttgarter Unternehmen aus

Die Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt bezeichnet Stuttgart nicht nur als führende Innovationsmetropole, sondern fördert diese auch aktiv. 2021 hat sie den Stuttgarter Wirtschafts- und Innovationspreis ins Leben gerufen und geht nun mit einer überarbeiteten Neuauflage in die zweite Runde. Unternehmen können sich ab sofort für den 2. Stuttgarter Innovationspreis bewerben. Der mit 100.000 Euro dotierte Preis zeichnet Akteurinnen und Akteure der Stuttgarter Wirtschaft aus, die mit beispielgebenden, innovativen Ideen die Zukunft mitgestalten. Gesucht werden Lösungen, die eine deutliche Verbesserung gegenüber bisherigen Produkten oder Anwendungen zeigen, zur Förderung der Wirtschaftskraft beitragen und einen positiven Effekt für das Gemeinwohl haben. Bewerbungen können bis zum 28. Februar 2023 eingereicht werden.

Bernhard Grieb, Leiter der Wirtschaftsförderung, sagt: „Hinter der enormen Wirtschaftsleistung und großen Innovationsfähigkeit unserer Stadt stehen zahlreiche Unternehmen und kluge Köpfe, die ihre Ideen mit Leidenschaft, Tatkraft und Mut zu erfolgreichen Innovationen machen. Sie alle tragen entscheidend zur künftigen Entwicklung der Innovationsmetropole Stuttgart bei und verdienen Sichtbarkeit und Anerkennung, die wir ihnen mit dem Innovationspreis 2023 bieten wollen. Wir freuen uns auf zahlreiche Bewerbungen.“

Bewerben können sich Stuttgarter Unternehmen und Start-ups. Ausgezeichnet werden sowohl technische Innovationen als auch nicht-technische Lösungen, wie Organisations- und Marketingkonzepte oder Geschäftsmodelle, die innerhalb der letzten vier Jahre erfolgreich umgesetzt wurden. Für die Auszeichnung von Start-ups gilt die Ausnahmeregelung, dass eine Markteinführung zumindest bevorsteht. Neu sind die vier Kategorien Mobilitätsinnovationen, Nachhaltigkeitsinnovationen, Digitalinnovationen und Start-up-Innovationen. Jede Kategorie wird mit 25.000 Euro Preisgeld ausgezeichnet. Bewerbungen können für eine oder mehrere Kategorien eingereicht werden, je nach inhaltlichem Bezug der Innovationsleistung.

Die Bewerbungsunterlagen sowie weitere Informationen sind online abrufbar unter www.stuttgarter-innovationspreis.de.

Hinweis für die Redaktionen: Logo und Kampagnenmotiv zum Stuttgarter Innovationspreis stehen unter www.stuttgarter-innovationspreis.de zum Download bereit. Sie können kostenfrei für Berichterstattungen oder Posts verwendet werden.
